

八幡の人口 9月末日現在

714名先月比-1 (男性 332名先月比0 女性 382名先月比-1)

役員会を開催しました

令和4年度第5回目の役員会を開催しました。13名の役員の内9名と事務局3名が出席して次の案件について協議しました。

- 1 秋のイベントについて(11月20日実施予定)
開催の案内については別にチラシを配布します。
- 2 庄原市の自治振興区の現状に関する調査依頼について
庄原市から、自治振興区活動を行う上での課題について調査依頼があり
振興区役員等の人材不足・振興計画の推進状況等の現状を提言
- 3 令和4年度上半期の予算執行状況について
- 4 市議会の「市民と語る会」(11月7日開催、どなたでも参加可能)
- 5 「市政懇談会」の開催について(12月1日開催、振興区役員のみ参加)

地域人口の減少状況について

全国的に地方の人口減少が目に見えて進んでいる中、八幡地域においても例外ではありません。人口減少には自然減(生まれる人よりも死亡する人が多い)と社会減(都市部への人口流出)があります。地域では自然減・社会減の両方ともものすごいスピードで進んでいます。言葉では、地方回帰とか言われますが何か画期的な人口減少問題の解決策はないものでしょうか?それとも少人数で楽しくいきますか。

八幡の人口

年	女性	男性	合計
2000年12月末(平成12年)	644名	562名	1206名
2010年12月末(平成22年)	536名	471名	1007名
2020年12月末(令和2年)	410名	357名	767名

※令和4年9月末日の人口は714名です。(2年間で50名以上の減少です。)

敬老を祝う会の開催

菅受原支部(美能一彦支部長)では、10月22日(日)地域の75歳以上の高齢者を集会所に招いて「敬老を祝う集い」を開催されました。当日はスタッフを含めて18名の参加で食事をとりながら歓談、またカラオケでそれぞれ喉を披露されていました。アルコールも入ってにぎやかな会になったようです。最近ではコロナでみんなで集まる機会も少なくなっている中、久しぶりの会食でさぞ盛り上がったことでしょう。



環境整備実施

10月22日(土)には、八幡地域の老人会「飯山会」(小林茂房会長)のご協力で自治振興センターの環境整備を実施しました。施設周辺の草刈りと、グラウンドの草取りを行っていただきました。当日は、20名の出席を得て約2時間の作業でとてもきれいになりました。飯山会の皆さんには、毎年春と秋に作業をして頂いています。振興センターの美化にご協力をいただきまことにありがとうございます。刈り取った草の廃棄場所として、森の松崎守登さんの山林を利用させていただいています。美化活動に対してのご協力に感謝いたします。また同日、森湯谷エドヒガンの保全のために八幡自治振興区役員によって、桜の周辺の草刈り作業を実施しました。こちらも萱や雑草に覆われて大変な作業になりましたが、来春には綺麗な花びらで満開になってくれることでしょう。皆さんご苦労様でした。



飯山会のみなさん



草刈の後きれいに掃除していただきました



来年もきれいに咲いてくれることでしょう

秋祭り

秋の収穫がほとんど終わって、今年も秋祭りのシーズンがやってきました。日本古来の文化として、昔から地域の一大行事として伝承されてきました。最近では人口減少によって祭りの規模は小さくなっていますが、脈々として引き継がれている村祭りが終わるといよいよ寒い冬がやってきます。



10月26日は森白鬚神社の秋祭り

